
SEANCE EXTRAORDINAIRE DU 3 AVRIL 2015 

 

L’an deux mil quinze, le trois Avril à vingt heures, le conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni en session 

extraordinaire au lieu habituel de ses séances sous la présidence de Monsieur Alain SOPENA, Maire. 

 

Date de convocation : 31/03/2015 

 

PRESENTS : Alain SOPENA, Michelle DAGUET, Nicolas JANSSEN, Pierre SOLON, Marie-Christine DIETSCH, , 

Christophe TISSIER, Frédérique LAUNAY, Aurélien LEMOINE, Jérôme BRILLARD, Pascal BRILLARD, Sylvie 

BRANSOLLE. 

 

ABSENTS EXCUSES : Daniel ROUSSINEAU (pouvoir à Alain SOPENA) Agnès FRADET (pouvoir à Pierre 

SOLON) Sonia BROSSE (pouvoir à Michelle DAGUET). 

 

ABSENTE : Laurence LUSSEAU. 

 

Madame Michelle DAGUET est nommée secrétaire. 

 
PROPOSITION DE FERMETURE DE LA 8

ème
 CLASSE DE L’ECOLE LA LOIRELLE PAR L’INSPECTION ACADEMIQUE 

 

Monsieur SOPENA explique en quoi il était urgent que le Conseil Municipal de PEZOU se réunisse, sachant que le 

SIVOS  s’est réuni le 2 avril. Il donne lecture du mail envoyé le 30 mars par la direction des services de l’Education 

Nationale à Blois informant du projet de fermeture d’une classe .Il informe que ce projet sera examiné en comité 

technique spécial départemental le 7 avril puis en conseil départemental de l’Education Nationale le 20 avril 2015. 

 

Il informe que de l’avis général des membres du SIVOS, une alerte aurait dû être transmise un an avant tout projet de 

fermeture. 

 

Il a rencontré le 2 avril Mme ACQUAVIVA, Inspectrice de l’Education Nationale qui doit rédiger une note pour  

M. MEOT, Directeur Adjoint des services de l’Education Nationale à Blois avec qui il a rendez-vous le jeudi 9 avril 

accompagné d’autres maires du SIVOS. 

Madame ACQUAVIVA a annoncé que la moyenne préconisée par classe était de 28 enfants en primaire et 32 en 

maternelle  

 

La presse (Nouvelle République) a été contactée , publiera un article et sera présente le 9 au matin lors de la 

manifestation des parents. 

 

Après discussion et aux motifs suivants : 

 

1* De l’absence  d’alerte préalable, 

 

2* De la détérioration de la qualité pédagogique par le regroupement de niveaux différents dans une classe avec des 

élèves particulièrement en difficultés (16 suivis par le RASED, 3 relevant de la MDPH dont 2 suivis par une EVS 

(emploi vie scolaire)) auxquels s’ajoutent 10 enfants du voyage eux-mêmes en grande difficulté de scolarisation, 

 

3* considérant que le regroupement des 5 communes constitue un exemple de mutualisation de moyens, 

 

4* de l’engagement financier des 5 communes du SIVOS (303 786.50 € en 2015 dont les remboursements d’emprunts 

pour l’extension du groupe scolaire et la construction de la cantine, la création d’une salle informatique et l’acquisition 

de deux TBI pour les CM 1 et CM 2), 

 

4* de l’inscription de 7 élèves supplémentaires à la rentrée 2016 et l’arrivée prévisible de jeunes couples dans les 

communes ce qui constitue un rebond des effectifs susceptible de se poursuivre. 

 

Les membres du CONSEIL MUNICIPAL 

 

S’OPPOSENT 

 

au projet de fermeture de la 8
ème

 classe de la Loirelle à PEZOU 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures30. 


